

【給食協会賞】 大好きな給食とわたし

錦町小学校 星屋 うた

わたしは、学校給食の時間が大好きです。理由は二つあります。

一つ目の理由は、みんなで食べられるからです。みんなと食べるとおいしく思えるし、友達と話せて楽しいからです。わたしが二年生の時の終わりごろに、コロナで休校になって、五年生の五月ぐらいいでみんなが食べられませんでした。やっとみんなと話しながら食べられた時はとてもうれしく感じました。

二つ目の理由は、毎日わたしにとって楽しみな時間だからです。給食は毎日メニューが変わるので、わたしは朝、教室に入ったときに、思わずメニューを見てしまいます。そして、今日の給食は何だろうな、と毎日の楽しみになります。

給食の時間にわたしは必ずおかわりします。しかし人気のメニューがあったり、いつもおかわりする子もいるので、なかなか思うようにおかわりができない時があります。そういう時はじゃんけんで決まってしまうため、負けたときはすごく悔しいです。特に自分の好きなものだとさらに悔しいけど、なぜか笑ってみんなと話がもり上がってしまいます。わたしはそんな楽しい時間が大好きです。

人気のメニューは、イカフライのレモン煮、カレーライス、ビビンバなどで、わたしの好きなものばかりです。なので、じゃんけんをするときはいつも、本気です。また、それも楽しいので、やめられ

ません。毎日参加してしまうほどです。

また、思い出に残っているエピソードがあります。それは、給食当番の時にごはんや、食缶にお皿を落としたことや、食器を運んでいる時に、トングを落としたりした事です。職員室までとりに行った時はすごくとまどいましたが、それからトングやお皿を落とすことはなくなりました。

そして何よりこんなにおいしい給食を作ってくれている給食センターの方々感謝しかありません。わたしにとっておいしい給食の時間は、友達とも話せるすてきな時間です。この給食の時間でふだんあまり喋らない子とも喋って、仲がより深まっていくし、もつと話せるようになっていきたいと思います。そのおかげでまた、仲良しの友達も増やしていきたいです。

今年も、小学校生活で最後の給食になってしまうので、日ごろの感謝の気持ちを大切にしながら、残りの日々も大切に、いつもより味わって、たくさん食べて、健康な体をつくりたいです。卒業したときは、心に残る一番の思い出になっていると思います。